
令和４年度  第９回  学校運営協議会 
  

   この日は、学校運営協議会の委員の皆様にも、会議の後、ゆっくり本校の展覧

会をご鑑賞いただきました。４年生以上の子供たちによる鑑賞ガイドも聞きながらご

鑑賞いただきました。 

 

＜会次第＞ 
１、日 時 令和５年１月２８日(土)  午前１０時～ 

       

２、会 場 高井戸第四小学校  校長室 

      

３、内 容 

 

 (１) 会長挨拶 

 

(２) 校長挨拶 

 

(３) 報告事項 

    ①前回の記録確認 

②学校より  

    ③その他 

 

(４) 協議事項 

    ①企画担当より    

 

    ②広報担当より  

    ③その他  

 

 

(５) その他 

   

 

 

 

＊次回予定 令和４年度  第１０回 

  ２月１７日(金) 午前１０時～ 

  この日は、学校関係者評価委員会も開催。 

  神明中学校の山内校長先生にもご来校いただきます。  

【展覧会】1/２６（木）～２８(土) 

３年に１度の展覧会。「たかしワンダーランド」
というテーマで、体育館には、たくさんの子供たち
の個性あふれる素敵な作品が飾られました。 
４年生以上の子供たちは、ｶﾞｲﾄﾞ役も担当し、

来場される方々に作品の紹介をしています。 

【５年：幼保小交流活動 】1/２０(金) 

たから幼稚園の年長さんを迎えて、５年生が
交流しました。校庭での遊びと教室での遊びの
グループに分かれて活動しました。４月には新６
年生として新１年生を迎えます。最高学年になる
という自覚を育んでいきます。 



 

学校運営協議会会議録 

     学校名 杉並区立高井戸第四小学校 

     記録者 坂井 初枝 

             

開催日時 令和 5年 1月 28日（土）10：00～12：00 

開催場所  高井戸第四小学校 そよかぜルーム、校長室 

出席者（委員） 
綾部会長、多々納会長職務代理、牧野委員 

細川委員、杉原委員、坂井委員、石井委員 

出席者（学校） 加納校長、米山副校長 

傍聴者人数   

  
 

              

会議内容（次第順） 

【報告事項】               

①会長より「今日は展覧会を楽しみに来ました。」 

②校長より「コロナは落ち着いていますが、インフルエンザが流行ってきています。他校では学級閉鎖

も出ているので心配なところです。今日は早めに切り上げて展覧会をじっくり見てほしいと思います。

図工の田島がリーダーシップを取ってくれて本当に素晴らしい展示になっています。子供たちのガイド

ついていて、一生懸命やっているので聞いてください。」  

【協議事項】 

      
  

＊展覧会をじっくりと鑑賞する。子供たちの鑑賞ガイドを聞きながら参観。 

主な意見 

【報告事項】               

＊２月 28日人事内定予定。学級数が増えるので、来年度は教員数が増える。                                                                          

＊生き方科は好評で、来年度は平日の教科として行う予定。                                                

＊来年度へ向けてＰＴＡ室の引っ越しを行う。ことばの教室と特別支援学級の職員室となる。                               

＊現在、区長が変わり給食無償化に向けて動き始めているが、校門警備員の常駐など行政でなければ実

現できないことなどに力を入れて欲しい。 

＊子供のマスクの扱いが難しいが、現在はインフルエンザが流行してきているので当面は現状維持。                                     

＊新型コロナウィルスが５類に移行した場合、児童の体温表の提出や濃厚接触者の扱いはなくなる予

定。 

【協議事項】 
      

  

＊次回ＣＳ会議で学校関係者評価会議も行う予定。                                           

次回の会議日程 

日時 令和 5年 2月 17日(金)10：00～ 

会場 高井戸第四小学校 そよかぜルーム （予定） 


